



Découverte de la réserve naturelle du Toarcien

publié le 19/05/2013

Descriptif :

Découverte de la réserve naturelle du Toarcien

Le 29/04, 03/05 et 06/05 les élèves de 5ème ont réalisé une sortie géologique sur la réserve naturelle du Toarcien. Ils ont pu découvrir ce site classé et reconstituer le paysage Toarcien il y a 184 millions d'années. Au programme, découverte des roches et des fossiles présents sur le site.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.